

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 23 (1995)
Heft: 92

Artikel: Avis de recherche
Autor: Brodard, Prisca
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-243502>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le mardi 24 octobre, à 12.40 h. le téléphone sonne ...

Allo, le Chalet des Neiges

– C'est Madame Brodard ?

– Mais oui, moi-même !

– Bonjour Madame. Ici c'est la maison ... bleue... Nous fêtons les 10 ans d'existence de notre maison et vous avez été tirée au sort pour passer une semaine aux Iles Canaries, pour 4 personnes !

– Mais ce n'est pas possible...

– Pourquoi pas possible ? Madame Brodard

– Cela ne m'est encore jamais arrivé. J'en suis tout émue. Comment avez-vous eu mon adresse ?

– Par le bottin de téléphone. Je voudrais vous poser quelques questions : vous habitez bien le Chalet des Neiges à La Roche ?

Je désire aussi votre âge et celui de votre mari !

– Ce voyage aura lieu quand ?

– Vous avez une année, Madame. Et maintenant nous allons vous faire parvenir votre bon. Au revoir, Madame.

– Au revoir, Monsieur !

Depuis le 24 octobre à ce jour, pas de nouvelle. est-ce une blague ou dois-je encore vivre d'espoir ? Si quelqu'un parmi tous nos amis patoisants et autres, connaît cette maison ... bleue... qui fête ses 10 ans d'existence dans je ne sais quel canton, qu'il veuille bien me donner des renseignements et me faire signe. D'avance je vous remercie.

P. Brodard